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Intervencion de la Mislon Permanente del Peru ante las Naclones

Unidas en la Sexta Comlslon de la 73° Asamblea General

Senor presidente,

1. Reafirmamos qua el Comlte Especial de la Carta de las Naclones Unidas
es el espacio adecuado para el estudio de las propuestas, observaclones
y sugerenclas relatlvas a la Carta de las Naclones Unidas y al
fortaleclmlento del papal de la Organlzaclon.

2. Recordamos aslmlsmo qua la Declaraclon de Manila sobre la Soluclon
Paclfica de Controversies Internaclonales as un logro concrete de este
Comlte Especial, al qua el Peru aslgna especial valor. Relteramos en tal
sentldo el debar de todos los Estados de actuar de buena fe y de
conformldad con los proposltos y principles consagrados en la Carta, con
el fin de evitar controverslas entre ellos.

3. Al acoger con beneplaclto el Informe de la ultima seslon del Comlte
Especial (documento A/73/33), hacemos votes porque se continue
examlnando todas las propuestas presentadas en su seno.

4. Al respecto, tomando en cuenta qua una de las pledras angulares del
orden Internaclonal es la prohlblclon del use de la fuerza en cualquler
forma Incompatible con la Carta de las Naclones Unidas, nos preocupa
qua algunos paises ensayen argumentos e Interpretaclones qua en
definitive son ajenos al derecho Internaclonal y socavan el sistema de
segurldad colectlva. En ese sentldo, tomamos nota con Interes de la
propuesta para qua el Comlte permlta dellberar los alcances del artlculo
51 de la Carta.

Senor presidente,

5. Acogemos, de otro lado, qua desde hace algun tiempo el Comlte, graclas
a la Informaclon qua brinda el Departamento de Asuntos Polltlcos, permlta
tamblen contar con una vision general sobre la Introducclon y apllcaclon
de sanclones Impuestas por las Naclones Unidas.

6. Reconocemos, en tal sentldo, qua el regimen de sanclones del Consejo
de Segurldad constltuye un Importante Instrumento prevlsto en la Carta de
las Naclones Unidas para mantener la paz y la segurldad Internaclonales,
sin recurrlr al uso de la fuerza. Aslmlsmo, aprovechamos esta oportunldad
para acoger con beneplaclto la selecclon del Ombudsperson del Comlte
del Consejo de Segurldad establecldo en virtud de la resoluclon 1267
(1999), luego de que tal poslclon estuvlera vacante por casi un ano.



Senor presidente,

7. El Peru reitera su reconocimiento a la funcion fundamental que cumple la
Corte Internacional de Justicia en el sistema de solucion paclfica de
controverslas. Ello constituye una contribuclon esencial a la promoclon del
estado de derecho en el piano internacional. Recordamos que, ademas
de la jurisdiccion contenciosa, la Corte puede tambien -en virtud del Art.
96 de la Carta- emitir opiniones consultivas. Ellos son los dos ambitos de
competencia de la Corte, que mediante fallos y opiniones contribuye a
promover y aclarar los alcances del derecho internacional, como una
verdadera opcion de paz.

8. De otro lado, quisiera expresar el agrado de mi delegacion por los
avances en la actualizacion del "Repertorio de la practica seguida por los
organos de las Naciones Unidas"; asi como por Jos progresos logrados en
la puesta al dia del "Repertorio de la practica seguida por el Consejo de
Seguridad".

Senor presidente,

9. Renovamos nuestra voluntad de continuar trabajando en aras de una
labor exitosa del Comite Especial, incluyendo en el ambito de la
determinacion de nuevos temas y su debido examen. El exito de este
Comite en el tratamiento de cuestiones referidas al mantenimiento y la
consolidacion de la paz y la seguridad internacionales, y la promocion de
las normas del derecho internacional, es de la mayor importancia para
lograr una comunidad internacional mas justa.

Muchas gracias.


